
Auf die Frage des Stv. Dr. Stenschke zu Entwicklungen bei den Bergneustädter Gewerbegebieten 
teilt der Bürgermeister mit, dass es momentan nichts Neues zu berichten gebe.  


